

IDN/ANTARA



MENDAG KUNJUNGI PASAR INDUK KRAMAT JATI

Menteri Perdagangan Muhammad Lutfi (kedua kiri) berbincang dengan pedagang saat meninjau kebutuhan bahan pokok, di Pasar Induk Kramat Jati, Jakarta, Rabu (7/4). Kunjungan menteri perdagangan tersebut dalam rangka meninjau harga dan ketersediaan kebutuhan bahan pokok di pasar jelang bulan Ramadhan dan Lebaran Idul Fitri 2021.

Kemenperin Dorong Peningkatan Kolaborasi IKM dan Startup Teknologi

Dukungan Kemenperin terhadap tech startup juga ditunjukkan melalui fasilitasi terhadap perusahaan-perusahaan tersebut untuk mengikuti ajang Hannover Messe 2021. Dari 63 startup asal Indonesia yang mengikuti Hannover Messe 2021, 23 perusahaan di antaranya adalah peserta Startup4Industry.

JAKARTA (IM) - Kementerian Perindustrian (Kemenperin) memberikan dukungan penuh terhadap pengembangan perusahaan startup teknologi. Pasalnya startup merupakan penyedia teknologi (technology provider) yang punya peran penting dalam membangun ekosistem Making Indonesia 4.0.

"Untuk itu, Kemenperin mendorong implementasi teknologi di sektor industri dan masyarakat dengan solusi teknologi dari tech startup Indonesia, sehingga IKM dapat menjadi early adopter teknologi," kata Menteri Perindustrian Agus Gumiwang Kartasasmita saat membuka pra-konferensi

"Indonesia Partner Country Hannover Messe 2021: Tech Startup For Making Indonesia 4.0" di Jakarta, Rabu (7/4).

Early adopter merupakan pelaku industri yang sensitif dan berpikiran terbuka terhadap penggunaan teknologi baru dan aktif menggunakan teknologi digital. Untuk mendorong terbentuknya ekosistem Making Indonesia 4.0, Kemenperin melalui Direktorat Jenderal Industri Kecil, Menengah, dan Aneka (IKMA) menggelar Startup4Industry setiap tahun.

Program itu bertujuan memunculkan solusi-solusi teknologi dari para pelaku startup teknologi sebagai penghubung kebutuhan industri dan masyarakat dengan para penyedia teknologi (tech provider). "Sehingga, startup mampu memberikan layanan teknologi yang

mudah dipakai oleh para pelaku IKM," jelas Agus.

Dukungan Kemenperin terhadap tech startup juga ditunjukkan melalui fasilitasi terhadap perusahaan-perusahaan tersebut untuk mengikuti ajang Hannover Messe 2021. Dari 63 startup asal Indonesia yang mengikuti Hannover Messe 2021, 23 perusahaan di antaranya adalah peserta Startup4Industry. "Hal ini menunjukkan kualitas program Startup4Industry telah mampu mengantarkan para startup untuk tampil di ajang global," tegas Agus.

Salah satu startup teknologi binaan program Startup4Industry berhasil meraih Hermes Startup Award Hannover Messe 2020. Penghargaan internasional ini diberikan kepada perusahaan di bidang inovasi teknologi yang

memberikan manfaat kepada industri, lingkungan, dan masyarakat. "Kami sangat bangga terhadap prestasi yang diraih salah satu startup, yaitu PT. Mitra Sejahtera Membangun Bangsa (MSMB) di ajang Hannover Messe, tempat lahirnya industri 4.0," ujarnya.

Lebih jauh Agus berharap kegiatan Pra-Konferensi Hannover Messe 2021 dapat mendorong sinergi untuk mempercepat pertumbuhan industri di Indonesia melalui penerapan industri 4.0. "Kami mendorong lebih banyak startup yang dapat mengakselerasi transformasi teknologi di industri dengan lebih cepat sehingga industri, khususnya IKM, lebih produktif, lebih unggul, dan berdaya saing," kata Agus. • **dro**

Summarecon Targetkan Dana Rp1,5 Triliun dari Rights Issue

JAKARTA (IM) - PT Summarecon Agung Tbk (SMRA), Kamis (1/4) lalu telah menyelenggarakan Rapat Umum Pemegang Saham Luar Biasa (RUPS/LB) dengan agenda Persetujuan atas penambahan modal dengan memberikan Hak Memesan Efek Terlebih Dahulu ("HMETD") kepada para pemegang saham yang akan dilakukan oleh Perseroan melalui mekanisme penawaran umum terbatas kedua ("PUT II").

Jumlah dana yang ditargetkan Perseroan dari PUT II ini sebanyak-banyaknya sebesar Rp1,5 triliun dengan harga pelaksanaan yang akan ditentukan kemudian. Dalam hal ini pemegang saham mayoritas SMRA telah menyatakan akan ikut mengsekus haknya.

Perseroan berencana akan menggunakan dana dari rights issue ini untuk memperkuat struktur

permodalan, pembayaran utang dan modal kerja untuk mempercepat pengembangan usaha Perseroan, baik secara langsung maupun tidak langsung melalui Entitas Anak.

"Rights issue ini diharapkan dapat memperkuat struktur permodalan Perseroan, sehingga dapat menambah kemampuan untuk meningkatkan kegiatan usaha, kinerja dan daya saing Perseroan. Dengan meningkatnya kinerja dan daya saing Perseroan, diharapkan pula dapat meningkatkan imbal hasil nilai investasi bagi seluruh pemegang saham Perseroan," kata Adianto P. Adhi, Presiden Direktur Summarecon, dalam siaran pers, Rabu (7/4).

Adianto P. Adhi menambahkan, Summarecon memandang optimis pertumbuhan pasar properti di tanah air. Dengan berbagai dukungan dari regulasi pemer-

intah, turunnya angka penularan Covid-19 yang disertai kegiatan vaksinasi massal akan mendukung pemulihan penjualan properti secara bertahap.

Dengan demikian, kinerja Perseroan di masa mendatang juga akan semakin meningkat seiring dengan berkembangnya skala usaha Perseroan, melalui pengembangan produk-produknya yang inovatif dan berkualitas yang akan meningkatkan nilai tambah ekonomi bagi seluruh stakeholder.

Summarecon merupakan salah satu perusahaan properti terkemuka di Indonesia, yang telah berdiri sejak tahun 1975. Summarecon mengembangkan Kelapa Gading yang kini lebih dikenal menjadi Summarecon Kelapa Gading.

Setelah sukses dengan Summarecon Kelapa Gading, Summarecon juga mengembangkan ka-



The Kensington, Summarecon Kelapa Gading.

wasan kota terpadu Summarecon Serpong, Summarecon Bekasi, Summarecon Bandung, Summarecon Emerald Karawang, Summarecon Mutiara Makassar dan Summarecon Bogor yang terintegrasi dengan berbagai fasilitas sosial. • **kris**

Animo Tinggi, Mitra Sindo Sukses Kembali Luncurkan Rumah Berteknologi Precast Bebas PPN 10%



Fasad New La Seine Precast L5.

JAKARTA (IM) - Meningkatnya permintaan dari masyarakat terhadap rumah berteknologi precast yang dikembangkan PT Mitra Sindo Sukses (anak perusahaan PT Modernland Realty Tbk), di perumahan skala kota (township) Jakarta Garden City, Jakarta Timur, menginspirasi pihak developer untuk kembali meluncurkan produk hunian di cluster La Seine Precast dengan jumlah sangat terbatas.

Penjualan rumah berteknologi precast melalui produk New Shinano Precast yang terlebih dahulu diluncurkan, mendapat tanggapan positif dari para konsumen sehingga karena unitnya sangat terbatas, banyak calon pembeli yang tidak berhasil mendapatkan unit.

Cluster La Seine Precast dipasarkan dengan jumlah unit sangat terbatas, hanya 20 unit saja. Rumah precast di cluster La Seine dipasarkan dengan harga mulai Rp1,52 miliar untuk ukuran Luas Bangunan (LB) 60 m2 dan Luas Tanah (LT) 85 m2.

Director Marketing Urban Development PT Modernland Realty Tbk, Helen Hamzah, mengatakan, cluster La Seine Precast yang dipasarkan dalam jumlah yang sangat terbatas, punya keunggulan, selain mendapatkan insentif bebas PPN 10% dari pemerintah, karena direncanakan serah terima rumah

akan dilaksanakan pada Agustus 2021, pembeli juga mendapatkan free AC dan TV LED.

"Sebagaimana diketahui, pemerintah memberikan insentif pada sektor properti dengan menanggung seluruh atau 100% Pajak Pertambahan Nilai (PPN) untuk rumah tapak dan rumah susun dengan harga jual paling tinggi Rp2 miliar dan menanggung setengah atau 50% PPN untuk harga jual rumah lebih dari Rp2 miliar sampai dengan Rp5 miliar. Ketentuan ini berjalan enam bulan, selama periode 1 Maret hingga 30 Agustus 2021. Adapun, persyaratan diberikannya insentif tersebut harus merupakan rumah baru yang diserahkan dalam kondisi siap serah terima pada periode pemberian insentif," terang Helen Hamzah, dalam siaran tertulis, Rabu (7/4).

Helen Hamzah menambahkan, Jakarta Garden City menangkap peluang dari beberapa stimulus yang diluncurkan pemerintah untuk menggerakkan sektor properti yang mengalami kelesuan akibat pandemi Covid-19. Salah satunya dengan meluncurkan rumah precast yang pengerjaannya cepat sehingga bisa diserahkan sebelum kebijakan stimulus pemerintah berakhir.

Rumah precast di cluster New

Shinano Precast dan La Seine Precast menggunakan material Facade Precast MPANEL lansiran PT Modern Panel Indonesia, anak perusahaan PT Modernland Realty Tbk, yang memiliki banyak keunggulan.

General Manager Operational PT Modern Panel Indonesia Hendy Wijaya Budijanto menjelaskan, Facade Precast MPANEL merupakan dinding luar yang diproduksi dengan material full beton secara pabrikasi dengan sistem pracetak. Diproduksi secara cepat dengan mesin precast teknologi terbaru, mutu beton yang berkualitas dengan menggunakan material terbaik, lebih presisi dan telah lolos uji QC.

Keunggulan Facade Precast MPANEL antara lain, dinding siap untuk langsung dilakukan pengecatan, pengerjaan dinding bangunan lebih cepat, tidak terjadi retak rambut, permukaan rata dan halus, lebih kokoh, low maintenance, thermal insulation, tahan terhadap kebocoran, lebih kedap suara, juga tahan gempa.



Fasad New La Seine Precast L6.

"Penggunaan Facade Precast MPANEL bisa menghemat waktu dan biaya pengerjaan konstruksi," kata Hendy Wijaya Budijanto.

Lantaran memiliki banyak keunggulan, kata Helen Hamzah, ke depan Modernland Realty akan semakin memperbanyak penggunaan teknologi precast di proyek properti yang dikembangkan.

"Modernland Realty ingin menjadi pioneer dalam segi pengembangan properti dengan teknologi precast di Indonesia," ujarnya.

Cluster La Seine seluas 9,2

hektar terinspirasi dari sungai utama dan kenamaan di Perancis, La Seine.

Mengusung desain bergaya Victoria Modern, cluster yang terletak di kawasan River Garden Jakarta Garden City ini memiliki ruang terbuka hijau mencapai 60% dari lahan cluster.

Di dalam kawasan ruang terbuka hijau tersebut, cluster La Seine menyediakan juga fasilitas pendukung seperti sport club, jogging track, dan sebagainya. • **kris**



Kawasan Jakarta Garden City.



PULAUINTAN
General Contractor

PT. INDOCHEMICAL CITRA KIMIA
Solvents, Industrial and Specialty Chemicals

SU 01019
TELEPON KE LUAR NEGERI LANGSUNG DARI PONSEL

Wapcom Hemat Ke Luar Negeri!
Suara Jernih ngobrol pun nyaman

Cuma Rp 6an./detik*

Tekan Kode Akses 01019
TELKOMSEL dan XL

01019 Kode negara Kode area No Telepon yang dituju OK/Yes

Contoh (Malaysia - Kuala Lumpur): 01019 60 3xxxxxxx

https://www.facebook.com/GaharuTelecom https://www.twitter.com/GaharuTelecom

* Khusus untuk negara China, USA, Canada, Hong Kong, Singapore: tarif Rp 6an./detik dengan menggunakan GSM Telkomsel
* Tarif belum termasuk PPN & pembatasan per 6 detik

INFO LEBIH LANJUT SILAHKAN HUBUNGI
Customer Service : 021-634 5009
Mobile : 0811 17 50 291-95
SMS : 0811 17 50 369
E-mail : support@gaharu.co.id www.gaharu.co.id

IDN/ANTARA



ANGKA KUNJUNGAN WISMAN KE INDONESIA TURUN

Sejumlah pengunjung berada di destinasi wisata Kuta, KEK Mandalika, Lombok Tengah, NTB, Rabu (7/4). Menurut data Badan Pusat Statistik (BPS) mencatat kunjungan wisatawan mancanegara (wisman) ke Indonesia periode Januari - Februari 2021 mencapai 254.230 kunjungan atau turun sebesar 88,25 persen jika dibandingkan dengan jumlah kunjungan wisman pada periode yang sama tahun 2020 yang berjumlah 2,16 juta kunjungan.

Antam Siap Pasok Bahan Baku Baterai Mobil Listrik

JAKARTA (IM) - Menteri BUMN Erick Thohir telah membentuk holding baterai kendaraan listrik yang bernama Indonesia Battery Corporation (IBC). Holding tersebut terdiri dari MIND ID, PT Pertamina (Persero), PT PLN (Persero), dan PT Aneka Tambang Tbk atau Antam.

Antam sebagai salah satu anggota IBC nantinya akan menjadi pemasok bahan baku yang dibutuhkan baterai kendaraan listrik. Bahan baku yang dibutuhkan antara lain adalah nikel. Antam sendiri juga memiliki produksi bijih nikel.

"Dalam rantai ekosistem industri EV (electric vehicle) battery ini, Antam berkomitmen untuk memasok kebutuhan bahan baku," kata SVP Corporate Secretary Antam Kunto Hendrapawoko dalam konferensi pers virtual, Rabu (7/4).

Kunto menjelaskan, nantinya proses produksi IBC ada 4 tahap, mulai dari hulu sampai ke hilir alias produk siap pakai. "Pembangunan industri EV battery ini dilakukan mulai dari pengolahan atau pemurnian nikel, pembuatan bahan baku baterai dalam bentuk prekursor dan katoda, hingga battery cell dan battery pack nantinya," urainya.

Pada tahun 2020, Antam sendiri mencatatkan kinerja

produksi bijih nikel mencapai 4,76 juta wet metric ton (wmt). Untuk tahun ini, Antam menargetkan produksi bijih nikel naik menjadi 8,44 juta wmt.

Kunto mengatakan, target tersebut ditetapkan perusahaan melihat potensi naiknya kebutuhan bijih nikel dalam negeri. "Hal ini seiring dengan meningkatnya kebutuhan bijih nikel di dalam negeri, seiring dengan aktivitas smelter domestik karena membaiknya industri dan harga komoditi," ujar Kunto.

Ia juga meyakini kehadiran holding baterai kendaraan listrik ini dapat mendorong perekonomian Indonesia.

"Antam meyakini bersama-sama dengan pemegang saham lainnya di IBC, bahwa IBC akan mampu untuk memberikan dampak positif terhadap perekonomian negara kita dan masyarakat, dan terutama bagi terwujudnya komitmen hilirisasi industri mineral di Indonesia. Pada prinsipnya, Antam senantiasa terbuka terhadap peluang-peluang yang mendukung penguatan bisnis komoditas utama Antam dari hulu hingga ke hilir, yang diharapkan dapat memperkuat pertumbuhan kinerja positif perusahaan, serta berkontribusi kepada masyarakat," tandas Kunto. • **dot**